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In questo numero:
- Notizie.
http://avvertenze.aduc.it/notizia/

- La Pulce nell'orecchio.
16-05-2013 12:07 Lettera aperta a Giorgio Napolitano. Moratoria per l’articolo 59 della 
Costituzione
http://avvertenze.aduc.it/lapulce/lettera+aperta+giorgio+napolitano+moratoria_21321.php

- Vignetta
15-05-2013 16:07 Assassini
http://www.aduc.it/vignetta/assassini_21318.php

- Giannino
20-05-2013 12:22 Imu pizza
http://www.aduc.it/giannino/imu+pizza_21327.php

- Comunicati
15-05-2013 11:39 Mozzarella italiana alla listeria
http://avvertenze.aduc.it/comunicato/mozzarella+italiana+alla+listeria_21317.php
16-05-2013 09:31 Condono edilizio. Ci riprovano
http://avvertenze.aduc.it/comunicato/condono+edilizio+ci+riprovano_21319.php
17-05-2013 09:17 Roma Capitale. Buche ed elezioni
http://avvertenze.aduc.it/comunicato/roma+capitale+buche+elezioni_21322.php
20-05-2013 12:04 Europa colpevole?
http://avvertenze.aduc.it/comunicato/europa+colpevole_21326.php
21-05-2013 11:23 Operativa la sede di Aprilia dell'Aduc
http://avvertenze.aduc.it/comunicato/operativa+sede+aprilia+dell+aduc_21330.php

- Articoli
16-05-2013 10:42 Automobile in Usa. Grazie ad Internet i giovani la usano molto meno
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http://avvertenze.aduc.it/articolo/automobile+usa+grazie+internet+giovani+usano+molto_21320.ph
p
17-05-2013 11:25 Cannabis, commento alla sentenza della Cassazione n. 18804/13
http://avvertenze.aduc.it/articolo/cannabis+commento+alla+sentenza+della+cassazione_21323.php
17-05-2013 17:28 Conti di deposito - Sforbiciata ai tassi
http://avvertenze.aduc.it/articolo/conti+deposito+sforbiciata+ai+tassi_21324.php
20-05-2013 16:04 La 'fantadiffamazione'
http://avvertenze.aduc.it/articolo/fantadiffamazione_21328.php
21-05-2013 09:43 Cannabis terapeutica. Non bastasse il DPA, ora ci si mette pure l'AIFA...
http://avvertenze.aduc.it/articolo/cannabis+terapeutica+non+bastasse+dpa+ora+ci+si_21329.php

- Notizie
15-05-2013 11:09 MONDO/Antidoping/cannabis. Norme meno restrittive
http://avvertenze.aduc.it/notizia/antidoping+cannabis+norme+meno+restrittive_127363.php
15-05-2013 12:49 OLANDA/Staminali per un hamburger artificiale... a 250.000 euro
http://avvertenze.aduc.it/notizia/staminali+hamburger+artificiale+250+000+euro_127364.php
15-05-2013 16:02 ITALIA/Arrestato per spaccio di droga agente di polizia penitenziaria
http://avvertenze.aduc.it/notizia/arrestato+spaccio+droga+agente+polizia_127365.php
15-05-2013 18:49 ITALIA/Quantita' droga non e' sinonimo spaccio. Corte Appello Ancona
http://avvertenze.aduc.it/notizia/quantita+droga+non+sinonimo+spaccio+corte+appello_127366.ph
p
15-05-2013 18:52 ITALIA/Aggredisce madre che gli rifiuta soldi per droga. Arrestato
http://avvertenze.aduc.it/notizia/aggredisce+madre+che+rifiuta+soldi+droga+arrestato_127367.php
15-05-2013 18:55 ITALIA/Trova droga in stanza figlio minorenne e chiama Carabinieri
http://avvertenze.aduc.it/notizia/trova+droga+stanza+figlio+minorenne+chiama_127368.php
15-05-2013 18:57 USA/Gleucemia sotto controllo per chi usa marijuana
http://avvertenze.aduc.it/notizia/gleucemia+sotto+controllo+chi+usa+marijuana_127369.php
15-05-2013 19:01 USA/Staminali. Cellule della pelle trasformate in embrionali umane
http://avvertenze.aduc.it/notizia/staminali+cellule+della+pelle+trasformate_127370.php
16-05-2013 08:51 USA/I risparmi dell'Amministrazione
http://avvertenze.aduc.it/notizia/risparmi+dell+amministrazione_127371.php
16-05-2013 12:25 ITALIA/Prevenzione droga. Iniziativa DPA e provincia Trento
http://avvertenze.aduc.it/notizia/prevenzione+droga+iniziativa+dpa+provincia+trento_127372.php
16-05-2013 12:31 BOLIVIA/Birra alla coca
http://avvertenze.aduc.it/notizia/birra+alla+coca_127373.php
16-05-2013 12:49 MESSICO/Narcoguerra. Sei morti a Chihuahua
http://avvertenze.aduc.it/notizia/narcoguerra+sei+morti+chihuahua_127374.php
16-05-2013 16:34 ITALIA/Stamina. Commissione Camera: ok sperimentazione con Afia, Iss e Cnt
http://avvertenze.aduc.it/notizia/stamina+commissione+camera+ok+sperimentazione+afia_127376.
php
16-05-2013 18:08 USA/Timo creato in laboratorio da staminali embrionali
http://avvertenze.aduc.it/notizia/timo+creato+laboratorio+staminali+embrionali_127375.php
16-05-2013 18:24 ITALIA/Controlli a sorpresa della polizia. Segnalati per droga 43 studenti a 
Verona mentre aspettavano autobus
http://avvertenze.aduc.it/notizia/controlli+sorpresa+della+polizia+segnalati+droga+43_127377.php
16-05-2013 18:28 ITALIA/Cappella votiva abusiva di narcos abbattuta dai Carabinieri
http://avvertenze.aduc.it/notizia/cappella+votiva+abusiva+narcos+abbattuta+dai_127378.php
17-05-2013 10:13 USA/Cannabis terapeutica. I benefici per diabetici e dimagrimento. Studio
http://avvertenze.aduc.it/notizia/cannabis+terapeutica+benefici+diabetici_127379.php
17-05-2013 10:47 U.E./Prodotti non alimentari pericolosi. Il 58% proviene dalla Cina
http://avvertenze.aduc.it/notizia/prodotti+non+alimentari+pericolosi+58+proviene_127380.php
17-05-2013 13:21 CANADA/Il Sindaco di Toronto e' un fumatore di crack?
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http://avvertenze.aduc.it/notizia/sindaco+toronto+fumatore+crack_127381.php
17-05-2013 13:44 ITALIA/Incostituzionalita' legge droga. Cassazione rinvia alla Corte
http://avvertenze.aduc.it/notizia/incostituzionalita+legge+droga+cassazione+rinvia_127382.php
17-05-2013 17:26 ITALIA/Il 30% studenti superiori del Trentino usa droga
http://avvertenze.aduc.it/notizia/30+studenti+superiori+trentino+usa+droga_127383.php
17-05-2013 17:30 ITALIA/Droga. Due studenti delle superiori arrestati in classe
http://avvertenze.aduc.it/notizia/droga+due+studenti+superiori+arrestati+classe_127384.php
17-05-2013 17:57 COSTARICA/La presidente viaggia su aereo di amico di narcotrafficante 
colombiano
http://avvertenze.aduc.it/notizia/presidente+viaggia+aereo+amico+narcotrafficante_127385.php
18-05-2013 10:36 ITALIA/Agevolazione spaccio droga. Condannato a 4 anni ex vicebrigadiere dei 
Carabinieri
http://avvertenze.aduc.it/notizia/agevolazione+spaccio+droga+condannato+anni+ex_127386.php
18-05-2013 10:44 ITALIA/O ci curate con staminali o ci suicidiamo. 4 fratelli distrofici dalla 
nascita
http://avvertenze.aduc.it/notizia/ci+curate+staminali+ci+suicidiamo+fratelli_127387.php
20-05-2013 17:04 ARABIA SAUDITA/Siriano giustiziato per droga
http://avvertenze.aduc.it/notizia/siriano+giustiziato+droga_127388.php
20-05-2013 17:19 USA/Staminali artificiali da qualunque cellula
http://avvertenze.aduc.it/notizia/staminali+artificiali+qualunque+cellula_127389.php
21-05-2013 19:36 ITALIA/Reati droghe. Cassazione: convalida entro 48 e non 24 ore
http://avvertenze.aduc.it/notizia/reati+droghe+cassazione+convalida+entro+48+non+24_127390.ph
p
21-05-2013 19:40 ITALIA/Narcosale. Radicali Torino chiedono referendum comunale
http://avvertenze.aduc.it/notizia/narcosale+radicali+torino+chiedono+referendum_127391.php

-------------------------------------------

LE PETIZIONI DELL'ADUC

Sono due, e sul sito c'è la documentazione che ne spiega i motivi e vi chiede di firmarle.
Vi riportiamo uno stralcio di quanto troverete sul sito.

ONU / VATICANO
La petizione chiede al Segretario generale delle Nazioni Unite di modificare lo status del Vaticano, 
da "Stato non membro, Osservatore Permanente" con potere di voto, a Organizzazione non 
governativa con potere consultivo.
http://avvertenze.aduc.it/info/vaticano.php

PER L'ABOLIZIONE DEL CANONE RAI
La petizione rivolta a Camera e Senato chiede l'abolizione del canone/tassa Rai
http://tlc.aduc.it/rai/

-------------------------------------------

Ricordiamo ai lettori che sul portale sono in lettura sei canali tematici e sei sottocanali con 
informazioni e consigli quotidiani, tutti editi dall'Aduc:

- Avvertenze
http://avvertenze.aduc.it
Per conoscere i propri diritti e combattere le arroganze di ogni tipo
Sottocanali:
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- Rimborso Windows: http://avvertenze.aduc.it/rimborsowindows/
- Censura: http://avvertenze.aduc.it/censura/
- Immobili: http://avvertenze.aduc.it/immobili/

- Investire Informati
http://investire.aduc.it
Informazione e consulenza finanziaria

- Salute
http://salute.aduc.it
Uno spazio di informazione e discussione basato su un principio essenziale: solo l'individuo può 
disporre della propria salute. Oltre alla ricerca con le cellule staminali, alla clonazione, all'eutanasia 
e alla lotta al dolore, ADUC Salute informa su temi come fecondazione assistita, interruzione di 
gravidanza, tossicodipendenza, contraccezione, sessualità, etc.
Sottocanali:
- Eutanasia: http://salute.aduc.it/eutanasia/
- Cellule staminali: http://salute.aduc.it/staminali/

- Droghe
http://droghe.aduc.it
Notizie quotidiane sulle droghe con attenzione alla situazione internazionale, alle diverse realtà, ai 
traffici, all'andamento della "war on drugs", ai sistemi di produzione e di spaccio delle sostanze 
stupefacenti.

- Telecomunicazioni
http://tlc.aduc.it
I diritti degli utenti di tv, Internet e telefonia
Sottocanali:
- Stop al canone Rai: http://tlc.aduc.it/info/specialecanonerai.php

- Immigrazione
http://immigrazione.aduc.it
Diritti degli stranieri in Italia

-------------------------------------------
LA PULCE NELL'ORECCHIO
di: Annapaola Laldi

16-05-2013 12:07 Lettera aperta a Giorgio Napolitano. Moratoria per l’articolo 59 della 
Costituzione

Caro signor Presidente della Repubblica,
immagino che abbia molto da fare, se non altro a seguire, probabilmente con un certo patema 
d’animo, le vicende della vita del presente Governo. Per questo verrò subito al dunque, e mi scuso 
se lo farò in un modo alquanto perentorio, ma questo è il prezzo della stringatezza. 
L’art. 59 della nostra Carta costituzionale va abrogato; nell’attesa che questo avvenga con la 
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procedura richiesta, Le raccomando di metterlo in quarantena – in tutti e due i suoi commi. Questo 
il suo testo:

“E’ senatore di diritto e a vita, salvo rinunzia, chi è stato Presidente della Repubblica.
Il Presidente della Repubblica può nominare senatori a vita cinque cittadini che hanno illustrato la 
Patria per altissimi meriti nel campo sociale, scientifico, artistico e letterario”.

Per quanto riguarda il primo comma, sarebbe un segnale importante e in chiave con la sobrietà 
autentica e non di facciata, di cui abbiamo bisogno quanto del pane e del lavoro, che Lei trovasse 
presto il momento e il modo adatto per annunciare che intende rinunciare al privilegio da esso 
contemplato, cioè quello di diventare Senatore a vita. Ascoltare e leggere la notizia che il 
Presidente Giorgio Napolitano, quando sarà il momento di congedarsi in perfetta salute (Le auguro) 
dalla massima carica della Repubblica, si ritirerà davvero a vita privata, ignorando ulteriori onori ed 
emolumenti, significherebbe una rivoluzione pacifica neppure tanto piccola, anche se prevista dalla 
stessa Costituzione. Auspico fortemente che i condizionali, che ho usato sopra, diventino presto un 
indicativo!
Per quanto riguarda il secondo comma, quello che dà al Presidente della Repubblica la facoltà “di 
nominare senatori a vita cinque cittadini che hanno illustrato la Patria per altissimi meriti nel campo 
sociale, scientifico, artistico e letterario”, trovo sconsigliabili al momento attuale prese di posizione 
esplicite sulla necessità di una sua moratoria; basta che Lei, signor Presidente della Repubblica, 
continui a non avvalersi di quella facoltà, come sta facendo da qualche tempo.
Al di là del notevole risparmio economico, il motivo principale, che investe anche il primo comma, 
risiede nel fatto che queste nomine a Senatori a vita sono chiaramente un elemento estraneo alla 
struttura elettiva del Senato della Repubblica, e possono dare luogo a polemiche, come accadde 
durante il Secondo Governo Prodi, quando la nobile scienziata già ultranovantenne e sofferente Rita 
Levi Montalcini – ma non solo lei – diventò suo malgrado un jolly necessario per sostenere il 
predetto governo, trasformandosi in bersaglio delle scelleratezze, non meno intollerabili perché solo 
verbali, di un manipolo di beceri neri nell’anima. Però, il problema c’era e può presentarsi ancora; 
in effetti, è bene ribadire il concetto, in una Camera elettiva non può esserci posto per persone 
(sia pure poche) nominate e non, appunto, elette. E mi stupisce molto il fatto che quegli 
energumeni di allora, che stavano anche in Parlamento, non abbiano fatto l’unica cosa corretta che 
c’era da fare, cioè proporre un disegno di legge per l’abrogazione dell’art. 59. Cercare di capire il 
perché di questa omissione non aggiungerebbe nulla di sostanziale alla mia richiesta e quindi lascio 
perdere.
Non voglio tralasciare invece una considerazione sulla difficoltà oggettiva dell’individuazione dei 
“cittadini che hanno illustrato la Patria per altissimi meriti nel campo sociale, scientifico, artistico e 
letterario”, e della forzatura della sua interpretazione per nominare Senatori a vita personalità che 
hanno (avuto) come unica caratteristica l’aver passato la vita a fare politica. Oso dire, senza offesa, 
che per me è (stato) sempre un vero e proprio abuso, e mi sembra che quella nomina sia (stata) di 
solito una sorta di premio di consolazione offerto a uomini che non erano riusciti ad assurgere a più 
alta dignità. Faccio grazia dei nomi, perché non è questo il punto. Il nocciolo della questione mi 
sembra risiedere in queste domande nient'affatto retoriche: 
Quale particolare altissimo merito sociale, scientifico, artistico e letterario hanno (avuto) quelle 
personalità che hanno vissuto la loro vita esclusivamente all’insegna della politica? 
Infatti, se fare Politica significa davvero mettersi al servizio del Popolo sovrano, quale merito 
particolare potrebbe avere la persona che è stata eletta, quand’anche svolgesse il suo compito 
a un livello eroico? Non rientra forse nell’idea e nella pratica dell’autentico servizio svolgere quel 
ruolo con totale dedizione alla causa?

E’ con questi interrogativi che desidero salutarLa, certa che coglierà nell’anelito insito nella seconda 
domanda (che peraltro è formulata da una persona anziana) l’eco delle tante esortazioni, che Lei 
rivolge costantemente in special modo ai giovani perché tengano desta, tengano viva la fiducia nel 



loro e nostro futuro. 
Ma per tenere viva questa fiducia bisogna fare ciò che è possibile qui e ora, ed è in questa ottica che 
io Le offro lo spunto per un’ulteriore azione concreta in questa direzione.
Con davvero infiniti auguri.
Annapaola Laldi

P.S. Va da sé che sia doveroso trovare un modo equo e giusto di onorare i cittadini che hanno 
illustrato la Patria per altissimi meriti nel campo sociale, scientifico, artistico e letterario. Su questo 
si può aprire fin da ora un bel concorso di idee. 

-------------------------------------------
VIGNETTA

15-05-2013 16:07 Assassini

-------------------------------------------
GIANNINO

20-05-2013 12:22 Imu pizza



-------------------------------------------
NOTIZIE

15-05-2013 11:09 MONDO/Antidoping/cannabis. Norme meno restrittive
L'Agenzia mondiale antidoping (Wada) ha rivisto al rialzo la soglia massima di cannabis nella sua 
lista di prodotti vietati, cosi' sara' piu' difficile risultare positivo a questa sostanza. Il limite e' stato 
fissato ora a 150 nanogrammi per millilitro, cioe' dieci volte il livello attuale. L'uso di cannabis e' 
vietato alle Olimpiadi dal 1999, perche' sebbene non migliori le prestazioni, ha un effetto calmante 
e aumenta la disposizione al rischio. Diverse federazioni sportive ripetutamente hanno chiesto che 
la sostanza sia cancellata dalla lista delle sostanze proibite dall'antidoping.

15-05-2013 12:49 OLANDA/Staminali per un hamburger artificiale... a 250.000 euro

 Un hamburger creato a partire da cellule staminali 
bovine sara' presto servito nei ristoranti di Londra. Ad un costo stimato di 250.000 euro, e' il 
risultato di anni di ricerche dirette dal dr Mark Post in Olanda, che spera cosi' di mostrare al mondo 
che la “carne in vitro” puo' divenire a breve una fonte di nutrimento.
Una “carne in vitro”, per definizione, e' una carne artificiale. Nella fattispecie questo hamburger e' 
stato concepito utilizzando cellule del collo di una vacca grazie a tecniche sviluppate per la 
creazione di organi. Le cellule staminali hanno la capacita' di trasformarsi in una moltitudine di altre 
cellule, comprese quelle muscolari necessarie alla carne di hamburger.
L'équipe del dr Post ha utilizzato alcune decine di miliardi di cellule muscolari per creare 20.000 
fibre di tessuti muscolari molto fini. Per cui questo hamburger in vitro non e' composto di nessuna 
materia grassa, assicura il dr Post al quotidiano New York Times, precisando che il gusto e' 
ragionevolmente buono. 
Lo scienziato stima che il costo della carne in vitro dovrebbe in futuro considerevolmente 
abbassarsi. Ma precisa che ci sono ostacoli maggiori che dovranno essere risolti dalla comunita' 
scientifica prima che cominci la produzione in massa. Anche se l'ostacolo principale a cui deve far 
fronte non e' tanto scientifico ma culturale: non solo dovra' convincere la societa' che la carne 
coltivata in un laboratorio non presenta alcun pericolo, ma dovra' anche persuaderla a cambiare 
alcune abitudini alimentari, una difficolta' non di poco conto,

15-05-2013 16:02 ITALIA/Arrestato per spaccio di droga agente di polizia penitenziaria
Un uomo di 42 anni, assistente capo di polizia penitenziaria in servizio presso la casa circondariale 
di Lecce, e' stato arrestato dai carabinieri della Compagnia di Maglie per detenzione ai fini di 
spaccio di sostanze stupefacenti. L'uomo, controllato dai militari poco dopo aver spostato un paio di 
mattonelle nei pressi di un'abitazione di proprieta' di altre persone, e' stato trovato in possesso di 7,5 
grammi di cocaina e 12,5 grammi 12,5 di eroina.

15-05-2013 18:49 ITALIA/Quantita' droga non e' sinonimo spaccio. Corte Appello Ancona
Secondo la corte di Appello di Ancona detenere dell'hascisc in quantita' superiore ai limiti di 



principio attivo previsti dal decreto del ministero della Salute dell'11 aprile 2006, e successive 
modifiche, non costituisce reato: e' l'accusa a dover dimostrare che lo stupefacente e' destinato allo 
spaccio. Per questo motivo, la corte d'Appello di Ancona ha assolto un giovane di Civitanova 
Marche dall'accusa di spaccio di sostanze stupefacenti. ''E' la prima sentenza del genere emessa in 
primo o secondo grado'', dice il difensore dell'imputato, avv. Paolo Cicconi. I giudici di appello si 
sono rifatti ad un pronunciamento della Cassazione che risale al 2009. L'uomo era stato condannato 
(in abbreviato) dal Tribunale di Camerino nel dicembre 2009 a sei mesi di reclusione: due anni 
prima i carabinieri lo avevano trovato in possesso di 20 grammi di hashisc. La corte d'Appello si e' 
adeguata agli ultimi orientamenti della Corte di Cassazione, che con la sentenza n. 45916 del 2009, 
ha stabilito che ''la legge Fini-Giovanardi relativamente alla detenzione di droga a uso di terzi non 
ha cambiato l'assetto normativo precedente: non basta il superamento della soglia di principio attivo 
indicata dalle tabelle ministeriali a far scattare il reato. Va esclusa ogni presunzione, assoluta o 
relativa, di spaccio o comunque di destinazione a terzi. Il superamento del 'tetto' di principio attivo 
dello stupefacente indicato dalla norma e' solo uno degli elementi sintomatici che il giudice deve 
prendere in considerazione all'atto della sua decisione. Gli altri sono il peso lordo complessivo della 
sostanza e il confezionamento (il frazionamento in dosi rivela lo spaccio)''.

15-05-2013 18:52 ITALIA/Aggredisce madre che gli rifiuta soldi per droga. Arrestato
I carabinieri del nucleo radiomobile della compagnia di Palestrina hanno arrestato G.B., 24enne di 
Palestrina, per aver aggredito tra le mura domestiche la madre con cui vive, di 59 anni. L'uomo gia' 
si era reso protagonista in passato di analoghi comportamenti violenti. Ma ieri, al termine 
dell'ennesima lite, scaturita per il rifiuto opposto dalla donna di consegnargli del danaro con il quale 
avrebbe, come altre volte, acquistato dello stupefacente, dalle minacce e' passato alle vie di fatto 
colpendo ripetutamente la donna con violenti schiaffi al volto, fino a stordirla, per costringerla a 
consegnare quanto richiesto. Approfittando di un attimo di distrazione del figlio che si era 
momentaneamente allontanato, la vittima e' riuscita a contattare telfonicamente i carabinieri che 
dopo poco hanno raggiunto l'abitazione, sorprendendo il giovane che, alla vista dei militari, nel 
tentativo di fuggire, li ha aggrediti e minacciati. All'ospedale di Palestrina alla vittima i sanitari 
hanno riscontrato una contusione alla spalla e al collo, giudicandola guaribile in quindici giorni. A 
quel punto la donna ha trovato anche il coraggio, esasperata da una situazione oramai insostenibile, 
di formalizzare una querela.
Dalle sue parole e' emersa una storia di continui maltrattamenti e violenze subite tra le mura di casa, 
mai denunciate prima, costretta a consegnare continuamente somme di denaro al congiunto che le 
spendeva per acquistare droga. L'aggressore, arrestato e tradotto al carcere di Rebibbia, dovra' 
rispondere di resistenza a pubblico ufficiale, maltrattamenti in famiglia e di estorsione davanti 
all'Autorita' Giudiziaria di Tivoli. Un altro episodio di violenza domestica si e' consumato a San 
Cesareo. Anche in questo caso i carabinieri del nucleo radiomiobile, giunti sul posto a seguito di 
una segnalazione al 112, hanno arrestato per lesioni aggravate un anziano pensionato del luogo, F.G. 
di 73 anni che, per futili motivi, dopo un'accesa discussione, ha colpito alla schiena con un coltello 
da cucina la moglie, W.W., 60enne di origine polacca, procurandole una lieve ferita giudicata 
guaribile in 10 giorni. Processato per direttissima, gli e' stato notificato il divieto di avvicinare la 
donna. 

15-05-2013 18:55 ITALIA/Trova droga in stanza figlio minorenne e chiama Carabinieri
Andata in caserma per denunciare lo smarrimento di un documento si e' ritrovata a confidare ai 
Carabinieri di Reggio Emilia le sue preoccupazioni per le frequentazioni del figlio 17enne. 
Meravigliata ma nel contempo rassicurata dal fatto che i militari tenevano d'occhio il ragazzo, tanto 
da averli visti nel recente passato arrestare un amico del figlio per spaccio di droga, la donna e' 
andata oltre, esprimendo il timore che il figlio stesso facesse uso droga. E' accaduto nel 
comprensorio ceramico emiliano. Tornata a casa, forte delle istruzioni ricevute dai Carabinieri la 



donna si e' improvvisata detective e ha perquisito la stanza del figlio trovando, nel vano porta 
batteria di una macchina fotografica, un pezzo di sostanza resinosa avvolta nel cellophane. La 
mamma ha cosi' fatto scattare l'intervento dei militari che sono arrivati a casa della famiglia a hanno 
sequestrato il pezzo di hashish del peso di oltre 6 grammi. Il ragazzo sara' segnalato alla Prefettura 
quale assuntore di sostanze stupefacenti ma i Carabinieri hanno avviato le indagini per risalire al 
pusher chiamato a rispondere del reato di spaccio di stupefacenti aggravato dal fatto di averlo 
commesso ai danni di minori.

15-05-2013 18:57 USA/Gleucemia sotto controllo per chi usa marijuana
I consumatori abituali di marijuana hanno un migliore controllo della glicemia rispetto a chi non fa 
uso della cannabis. A stabilirlo e' una ricerca del Beth Israel Deaconess Medical Center di Boston 
(Usa) pubblicata su 'The American Journal of Medicine'. Secondo gli scienziati i fumatori di 
marijuana hanno i livelli di insulina a digiuno del 16% piu' bassi rispetto a chi non fa uso della 
sostanza e una minor probabilita' di essere insulino resistenti. L'insulina permette alle cellule di 
utilizzare il glucosio contenuto nel sangue, trasformandolo in energia, la mancanza dell'ormone 
causa picchi glicemici e apre la strada al diabete. Ebbene, l'uso di regolare di marijuana "e' associato 
ad indici favorevoli relativi al controllo del diabete mellito", afferma i ricercatori. Si stima che solo 
negli Usa siano 17,4 mln i consumatori di cannabis, con circa 4,6 mln di persone che la fumano 
giornalmente. Inoltre, una forma sintetica del principio attivo della cannabis, il 
tetraidrocannabinolo, comunemente conosciuto come Thc, e' gia' stato approvato negli Stati Uniti 
per il trattamento degli effetti collaterali della chemioterapia, delle terapie anti anoressia indotta 
dall'Aids e della nausea. I ricercatori ha utilizzato i dati di una ricerca multicentrica registrati dal 
National Health Nutrition Survey (Nhanes) tra il 2005 e il 2010. Sono stati 4.657 i partecipanti che 
hanno completato il questionario sull'uso della droga. Di questi, 579 erano consumatori di 
marijuana, 1.975 l'avevano fumata solo in passato e 2.103 non avevano mai fumato o assunto 
marijuana. Successivamente sono stati misurati l'insulina a digiuno e la glicemia tramite campioni 
di sangue.

15-05-2013 19:01 USA/Staminali. Cellule della pelle trasformate in embrionali umane
Importante successo per la ricerca sulle staminali. Ricercatori dell'Oregon Health & Science 
University e dell'Oregon National Primate Research Center (Usa) sono riusciti a riprogrammare 
cellule della pelle umana, trasformandole in staminali embrionali capaci di trasformarsi in ogni altro 
tipo di cellule dell'organismo. Una promessa della medicina rigenerativa per malattie che vanno 
dalla sclerosi multipla al Parkinson, fino alle cardiopatie e alle lesioni spinali, che in questo modo 
permetterebbe di bypassare l'uso degli embrioni, con tutti i problemi etici che questo comporta. Per 
la prima volta questo risultato e' stato ottenuto usando una tecnica di clonazione terapeutica. 
L'eccezionale scoperta, firmata dal team di Shoukhrat Mitalipov, segue un primo successo nella 
trasformazione di cellule della pelle di scimmie. Lo studio e' pubblicato su 'Cell'. La tecnica usata 
agli studiosi e' una variazione del metodo chiamato trasferimento nucleare di cellule somatiche. Una 
tecnica di clonazione, usata anche nel caso della celebre pecora Dolly, che consiste nel trasferire il 
nucleo di una cellula in una cellula uovo non fecondata, dopo aver eliminato o reso inattivo il 
nucleo preesistente. La cellula uovo non fecondata poi si sviluppa e produce staminali.
"Un esame approfondito delle cellule staminali ottenute con questa tecnica dimostra la loro abilita' 
nel trasformarsi proprio come le normali staminali embrionali in diversi tipi cellulari, incluse cellule 
nervose, epatiche e cardiache. Inoltre in questo caso, dal momento che le cellule si possono creare a 
partire da materiale dello stesso paziente da trattare, non c'e' il rischio di rigetto - spiega Mitalipov - 
C'e' ancora molto lavoro da fare per sviluppare trattamenti con staminali sicuri ed efficaci, ma 
crediamo che questo sia un significativo passo avanti nello sviluppo di cellule che potranno essere 
usate in medicina rigenerativa", concludono i ricercatori. Sovente queste ricerche, che prevedono la 
clonazione terapeutica, hanno suscitato il timore di arrivare a cloni veri e propri. Ebbene, in anni di 



studi sulle scimmie non si e' arrivati a una scimmia 'fotocopia', notano gli studiosi Usa, 
sottolineando che questo non e' affatto il loro scopo. Inoltre gli studi hanno evidenziato una fragilita' 
delle cellule umane, un ostacolo significativo allo sviluppo di cloni umani. "La nostra ricerca e' 
diretta alla creazione di staminali per l'uso in futuri trattamenti mirati a combattere le malattie - dice 
Mitalipov - Se il trasferimento nucleare spesso porta a un dibattito pubblico sull'eticita' della 
clonazione umana, questo non e' il nostro obiettivo, ne' crediamo che le nostre scoperte possano 
essere usate da altri per andare avanti verso la clonazione riproduttiva umana".

16-05-2013 08:51 USA/I risparmi dell'Amministrazione
Il Pentagono ha deciso di mettere in licenza senza paga 680mila dipendenti civili per 11 giorni a 
partire dal prossimo 8 luglio per fronteggiare i tagli del budget, 37 milioni di dollari per l'anno 
fiscale in corso, imposti dal sequester. Lo ha annunciato il segretario alla Difesa, Chuck Hagel, 
sottolineando che si e' riusciti a dimezzare il numero dei giorni rispetto ai 22 inizialmente previsti. Il 
Pentagono "ha fatto tutto il possibile" per evitare di ricorrere alle licenze non pagate e, ha detto 
ancora Hagel, si cerchera' di ridurre ulteriormente il numero di giorni gia' annunciato se le 
condizioni lo permetteranno. Ai dipendenti verra' imposto di non andare a lavoro per un giorno alla 
settimana fino alla fine di settembre. La misura interessa quasi tutto il personale civile del 
Pentagono, tranne 68mila unita' che, come i militari, sono esentati. Tra questi i 28mila operai che 
lavorano ai cantieri navali della Marina "perche' sarebbe particolarmente difficile affrontare ritardi 
nei lavori di manutenzione di navi nucleari ed altre imbarcazioni che sono critiche per il successo 
della missione", ha dichiarato ancora Hagel.

16-05-2013 12:25 ITALIA/Prevenzione droga. Iniziativa DPA e provincia Trento

 Proporre e promuovere tra i giovani, attraverso interventi educativi, 
informativi e strategie preventive di ampio respiro, stili di vita e comportamenti sani e responsabili: 
sono tra gli obiettivi del progetto 'Libera la Scuola', attivato dal Dipartimento politiche antidroga 
(Dpa) e realizzato in collaborazione dell'assessorato alla Salute e politiche Sociali della Provincia 
autonoma di Trento e l'associazione Edu.C@re. Il progetto, che verra' presentato domani a Trento, 
in due anni ha coinvolto piu' di 1.500 studenti e dieci istituti scolastici trentini per promuovere la 
partecipazione ad azioni di contrasto allo sviluppo di comportamenti a rischio, di disagio e di 
dipendenze. L'indagine, che e' stata condotta dall'universita' di Trento ha contribuito a tracciare una 
panoramica attuale sui bisogni e le difficolta' dei giovani. Le attivita' messe in atto dal progetto, 
hanno agito all'interno del processo formativo della persona, utilizzando proposte relazionali e 
valoriali adeguate ai problemi sempre piu' complessi che i ragazzi devono affrontare nella nostra 
societa'. 'Libera la Scuola' segue inoltre la linea strategica di prevenzione tracciata dal Piano di 
azione nazionale antidroga del Dipartimento ed e' nato dall'esigenza di affrontare la diffusione 
sempre piu' ampia in Italia di stili di vita e comportamenti a rischio tra i giovani, in particolare nella 
fascia d'eta' dai 14 ai 18 anni di ogni estrazione sociale, culturale ed economica. ''Abbiamo 
sostenuto fortemente - ha dichiarato Giovanni Serpelloni, Capo del Dpa - il coinvolgimento attivo 
dei ragazzi nelle attivita' di prevenzione dell'uso di tutte le droghe e di promozione di stili di vita 
sani e responsabili proprio perche' i ragazzi rappresentano la parte vulnerabile della societa', ma allo 
stesso tempo possono rappresentare l'elemento chiave per costruire e portare avanti progetti per il 
futuro, per cui e' fondamentale coinvolgerli nelle attivita' di costruzione e ristrutturazione 
dell'ambiente in cui vivono, fornendo loro certezze, ambienti di vita sani e liberi da tutte le sostanze 



dannose per la loro salute. E' necessario, dunque, che le agenzie educative piu' importanti, la 
famiglia e la scuola e il contesto sociale con cui interagiscono i giovani siano supportati fortemente 
con specifiche e concrete azioni per evitare che i ragazzi perdano di vista i loro traguardi e le loro 
priorita' nello sviluppo e nella crescita. Vogliamo, ringraziare la Provincia di Trento, l'Assessorato 
alla Salute e Dipartimento Istruzione, tutti gli studenti, gli insegnanti e i genitori che hanno 
partecipato alle attivita' progettuali per il loro sostegno e il loro impegno''. 

16-05-2013 12:31 BOLIVIA/Birra alla coca

 Un produttore di birra boliviano ha lanciato sul mercato una nuova bevanda: la 
birra di coca. Combinando la capacità dissetante della birra con l'effetto stimolante della foglia di 
coca, Ch'ama - questo il nome della bevanda - presenta se stessa come una soluzione per affrontare 
al meglio la nota altezza del Paese andino, sia per i turisti sia per i boliviani. Al costo di 3.60 dollari 
alla bottiglia, la Ch'ama per ora è venduta esclusivamente nelle zone andine del Paese oltre che in 
Cile e Perù. 

16-05-2013 12:49 MESSICO/Narcoguerra. Sei morti a Chihuahua
Sei uomini sono stati uccisi da un commando armato in una concessionaria di automobili a 
Chihuahua, citta' nel nord del Paese, capitale dell'omonimo Stato. Sembra che il commando fosse 
composto da cinque uomini armati. Lo Stato di Chihuahua e' uno dei piu' toccati dalla violenza dei 
narcotrafficanti durante gli ultimi sei anni, con piu' di 10.000 morti nella sola citta' di Ciudad 
Juarez, al confine con gli Usa.

16-05-2013 16:34 ITALIA/Stamina. Commissione Camera: ok sperimentazione con Afia, Iss e 
Cnt
Stamina faccia la sperimentazione clinica in deroga a tutte le norme in vigore, a patto di rispettare le 
regole per la sicurezza dei pazienti nella produzione dei medicinali per terapie avanzate con le 
cellule staminali mesenchimali. Sperimentazione di cui si fara' carico direttamente il ministero della 
Salute, avvalendosi di Agenzia italiana del farmaco, Istituto superiore di sanita' e Centro nazionale 
trapianti (e non piu' solo Cnt come inizialmente definito dal Senato, scelta che poneva la materia 
sotto la regolamentazione dei trapianti), finanziandola con tre milioni di euro. E' la principale 
novita' introdotta alla Camera dalla commissione Affari sociali che ha esaminato il disegno di legge 
di conversione del decreto 'Disposizioni urgenti in materia sanitaria' firmato dall'ex ministro Renato 
Balduzzi. Ottenuto l'ok di Montecitorio, il testo dovra' tornare al Senato per il voto definitivo.
CURE AVVIATE: i bambini come Sofia che hanno gia' iniziato le terapie con il metodo Stamina 
potranno proseguire le cure, ''sotto la responsabilita' del medico prescrittore, nell'ambito delle 
risorse finanziarie disponibili secondo la normativa vigente''.
SPERIMENTAZIONE: dal primo luglio e per 18 mesi il ministero pruomuovera' la sperimentazione 
clinica del metodo Stamina, ''condotta anche in deroga alla normativa vigente'', ''a condizione che i 
medicinali, per quanto attiene alla sicurezza del paziente, siano preparati in conformita' alle linee 
guida di cui all'articolo 5'' del regolamento europeo 1394 del 2007. Per garantire la ''ripetibilita' 
delle terapie'' le ''modalita' di preparazione sono rese disponibili all'Aifa e all'Iss'' che cureranno 
anche ''la valutazione'' della sperimentazione. L'istituto fara' anche ''un servizio di consulenza 
multidisciplinare di alta specializzazione per i pazienti arruolati.
OSSERVATORIO: E' istituito anche un Osservatorio ''con compiti consultivi e di proposta, di 
monitoraggio, di garanzia di trasparenza delle informazioni e delle procedure'' formato da esperti e 
associazioni dei familiari dei pazienti. 



16-05-2013 18:08 USA/Timo creato in laboratorio da staminali embrionali
Creato in laboratorio il primo tessuto funzionante del timo - organo linfoepiteliale del corpo umano 
- da cellule staminali embrionali umane, un traguardo che alimenta la speranza di possibili terapie a 
base di staminali. Il tessuto, nei topi, e' stato utilizzato con successo per favorire lo sviluppo dei 
linfociti T, necessari all'organismo per promuovere risposte immunitarie sane e prevenire reazioni 
autoimmuni dannose. E' il risultato di una ricerca condotta da un gruppo di ricercatori 
dell'Universita' della California pubblicata sulla rivista Cell Stem Cell.
Gli scienziati che hanno sviluppato le cellule del timo - che causano la proliferazione e la 
maturazione del funzionamento delle cellule immunitarie quando trapiantate - hanno spiegato che lo 
studio costituisce un passo in avanti verso la creazione di nuovi, potenziali trattamenti a base di 
cellule staminali e per il trapianto degli organi, cosi' come per innovative terapie del diabete di tipo 
1 e di malattie autoimmuni. Data la natura invasiva della terapia cellulare, che rimane del tutto 
sperimentale, i primi trattamenti basati sul tessuto del timo prodotto in laboratorio potranno essere 
testati probabilmente su quei pazienti affetti da malattie mortali per le quali non esistono terapie 
efficaci. Per esempio, la rara sindrome genetica DeGeorge che puo' determinare lo sviluppo 
incompleto del timo dei neonati. 

16-05-2013 18:24 ITALIA/Controlli a sorpresa della polizia. Segnalati per droga 43 studenti a 
Verona mentre aspettavano autobus
La Polizia municipale di Verona ha effettuato un controllo 'a sorpresa' nella zona della stazione di 
Porta Nuova, a parziale conclusione di un'attivita' di monitoraggio, che da giorni durava nella zona, 
contro il consumo di sostanze stupefacenti. Fermati 43 ragazzi, studenti di entrambi i sessi 
principalmente minorenni provenienti da scuole superiori veronesi che, in transito nella zona della 
stazione, consumavano marijuana e hashish in gruppo in attesa degli autobus. Cinque sono stati 
accompagnati al Comando per accertamenti dopo il controllo effettuato con i cani dell'unita' cinofila 
antidroga della Guardia di finanza di Verona. Un ragazzo e' stato trovato in possesso di trenta 
grammi di hashish mentre una ragazza di cinque involucri di marijuana, per un totale di 6,35 
grammi. La ragazza, minorenne, e' stata denunciata in stato di liberta' all'autorita' giudiziaria per 
possesso di sostanze ai fini di spaccio e una decina di giovani sono stati segnalati alla Prefettura 
come assuntori di droghe.

16-05-2013 18:28 ITALIA/Cappella votiva abusiva di narcos abbattuta dai Carabinieri
Una cappella votiva abusiva, realizzata nel parco Verde di Caivano (Napoli), e' stata abbattuta dai 
carabinieri nell'ambito di una operazione di controllo conclusa con 72 perquisizioni e cinque arresti: 
l'ipotesi investigativa e che sia stata realizzata come ex voto da persone vicine alle organizzazioni 
dello spaccio di droga, che e' fiorente nell'area. All'interno della cappella, oltre ad alcune immagini 
religiose, come un'effige di padre Pio da Pietrelcina, i militari hanno trovato anche una statua di 
Biancaneve (che per gli investigatori simboleggia la cocaina) e quelle dei sette nani, che invece 
sarebbero i pusher. Nel corso del blitz antidroga i carabinieri hanno anche sequestrato un fucile. La 
zona del ''Parco Verde'' a Caivano e' diventata una delle principali piazze di spaccio del Napoletano. 



17-05-2013 10:13 USA/Cannabis terapeutica. I benefici per diabetici e dimagrimento. Studio

Un recente studio sul The American Journal of Medicine illustra le 
qualità della marijuana nel mantenere il peso forma e allontanare il rischio di diabete. La ricerca, 
condotta dall’Università del Nebraska, la Harvard School of Public Health il e Beth Israel 
Deaconess Medical Center di Boston, rivela alcuni effetti benefici a oggi del tutto inediti. Pare, 
infatti, che l’assunzione di marijuana tramite inalazione predisponga al dimagrimento e allontani il 
rischio di diabete nei soggetti a rischio.
Gli esperti hanno osservato comportamenti e abitudini di circa 4.600 consumatori abituali di 
cannabis. In media, si è rilevato come i fumatori assumano giornalmente 600 calorie in più rispetto 
ai non fumatori – gli effetti sulla fame della marijuana sono da sempre ben noti – eppure i 
consumatori tendono a rimanere in forma, privi del problema del sovrappeso. I ricercatori pensano, 
di conseguenza, che vi siano dei fattori specifici nella cannabis a protezione del rischio obesità.
Non è però tutto: lo studio ha controllato stato di salute, circonferenza della vita, livelli ematici di 
colesterolo, zucchero e insulina di digiuno in ogni individuo appartenente al campione. Ne è emerso 
non solo come il girovita e l’accumulo di grasso sia inferiore nei fumatori, ma come il livello di 
colesterolo buono nel sangue sia più alto e il controllo glicemico più efficiente, segnale evidente di 
una perfetta funzione insulinica.

17-05-2013 10:47 U.E./Prodotti non alimentari pericolosi. Il 58% proviene dalla Cina

 Attraverso le frontiere europee circolano ogni anno 
migliaia di prodotti pericolosi il cui uso potrebbe essere causa di gravi rischi per la salute dei 
cittadini, l'ambiente e la sicurezza pubblica. Le autorita' comunitarie hanno individuato l'anno 
scorso 2.278 di queste minacce, il 26% in piu' rispetto all'anno precedente. Il peso della Cina 
nell'ingresso di questi prodotti tossici o pericolosi e' sempre maggiore. Il 58% di allerta che sono 
stati rilevati nei Paesi comunitari si riferisce ad un prodotto importato da questo Paese.
La stragrande maggioranza di partite individuate rappresenta “un serio rischio per la salute”, cosi' 
come fa sapere la Comunita' Europea, che ha presentato ieri uno studio su queste operazioni di 
sostanze pericolose (escludendo gli alimentari). Tra le segnalazioni, al primo posto c'e' l'Ungheria 
(15%), seguita da Bulgaria (14%).
Piu' di un terzo delle segnalazioni si riferisce ad abbigliamento, altri materiali tessili e oggetti 
relazionati con la moda. Al secondo posto ci sono i giocattoli (19%), una categoria particolarmente 
sensibile per il rischio di intossicazioni e altri danni per i bimbi. Le segnalazioni di rischio per i 
giocattoli sono calate nel 2012 rispetto all'anno prima, mentre quelle per i prodotti tessili sono 



aumentate. Gli oggetti elettronici (11%), i veicoli (8%) e i cosmetici (4%), completano la lista delle 
segnalazioni piu' rilevanti durante l'anno scorso.
La crescente importanza della Cina in questi prodotti dannosi nel mercato europeo, ha posto in 
allerta la Commissione Europea, che mantiene un confronto con le autorita' di questo Paese per 
cercare di migliorare la situazione. “Abbiamo gia' provveduto in passato e lo stiamo facendo anche 
ora”, dice Tonio Borg, commissario europeo alla Salute e Consumo, durante la presentazione di 
questi dati. Borg si riferisce all'importanza della legislazione sulle etichette dei prodotti, che 
permette di individuare l'origine e tutto il processo di produzione fino ad arrivare al cliente finale.
La posizione della Cina come partner commerciale della UE (sia in importazioni che esportazioni), 
spiega bene questi dati. La Cina e' il principale fornitore della UE e il secondo importatore di 
prodotti comunitari dopo gli Usa.
Il principale rischio dei prodotti individuati e' quello della salute: il 25% puo' causare ferite al 
consumatore, un altro 18% reazioni chimiche e un 17% puo' causare soffocamenti. I numeri 
provengono dalle segnalazioni che fanno annualmente i 27 Paesi comunitari (piu' Norvegia, Islanda 
e Liechtenstein) alla rete di allerta RAPEX.
La maggior parte di questi casi sono collegati all'imposizione di misure restrittive da parte delle 
autorita' nazionali (due ogni tre casi), e solo una minoranza si risolve con provvedimenti volontari 
(per esempio, un supermercato che ritira un determinato prodotto prima che le autorita' lo 
obblighino a farlo).

17-05-2013 13:21 CANADA/Il Sindaco di Toronto e' un fumatore di crack?

 Il sindaco conservatore di Toronto, Rob Ford, sarebbe stato ripreso da 
un video girato con uno smartphone a fumare crack. La registrazione, che un gruppo di somali sta 
cercando di vendere (si parla di una cifra a sei zeri), è stata vista da due giornalisti del Toronto Star 
e da un collega di Gawker. I reporter hanno detto di aver visto il video tre volte; Ford, seduto in una 
stanza, sembra fumare una pipa da crack, e biascica qualche parola contro Pierre Trudeau, ex primo 
ministro canadese e padre dell'attuale leader del partito liberale canadese, definito un 'frocio'. 
Contro i due organi d'informazione si è scagliato un avvocato di Ford, secondo cui sarebbero stati 
rivelati dettagli sul video "falsi e diffamatori". "Come puoi dire cosa sta facendo o fumando in quel 
video?" ha aggiunto. Il sindaco, 44 anni tra pochi giorni, in carica dal dicembre 2010, è stato spesso 
criticato per le sue ubriacature durante eventi pubblici, tanto che il suo entourage gli avrebbe 
consigliato di entrare in un centro di disintossicazione, secondo quanto riportato dal Toronto Star. 
Durante la campagna elettorale, il quotidiano di sinistra portò alla ribalta l'arresto di Ford per guida 
sotto l'effetto di sostanze stupefacenti e possesso di marijuana, avvenuto nel 1999.



17-05-2013 13:44 ITALIA/Incostituzionalita' legge droga. Cassazione rinvia alla Corte

 La Cassazione, 3a sezione, nell'udienza dello scorso 9 
maggio, ha accolto la questione  di costituzionalità della legge che attualmente disciplina la droga 
(Fini-Giovanardi), inviandone il vaglio dei motivi  alla  Corte Costituzionale (il n° del 
provvedimento della sezione è il 1426 -2013 -000).
L'imputato è V. M., condannato in primo grado dal giudice Monocratico a Trento, dove era difeso 
dall'avv. Fabio Valcanover, con sentenza  dd 17.3.2010 
L'ordinanza non é stata ancora depositata.
E' la prima Corte di legittimità che si pronunzia affermando la non manifesta infondatezza; 
affermazione che costituisce una clausola di stile ancorchè con rilevanza giuridica.
E' significativo che la Cassazione, letta l'argomentazione scritta (curata dallo stesso avvocato 
Valcanover) a sostegno della illeggittimità costituzionale, abbia deciso la non manifesta 
infondatezza della stessa.

17-05-2013 17:26 ITALIA/Il 30% studenti superiori del Trentino usa droga
Il 30% degli studenti delle superiori in Trentino ha fatto uso di droga nello scorso anno scolastico. Il 
36,5% dei ragazzi compresi tra i 15 e i 19 anni conosce almeno una persona che fa uso di droghe 
leggere, l'8,4% dichiara di conoscere persone che fanno uso di cocaina, il 5,9% asserisce di avere 
amici che usano l'ecstasy e il 4,4% fa invece riferimento all'eroina, infine il 4,1% parla di altre 
droghe. Questi sono alcuni dei dati raccolti nell'anno scolastico 2011-2012 con un questionario 
rivolto a 1.500 studenti del primo e secondo anno delle scuole superiori del Trentino. Il questionario 
rientra in una delle dieci azioni per la promozione di stili di vita sani e responsabili, previste dal 
progetto ''Libera scuola '', nato su iniziativa del dipartimento antidroghe della presidenza del 
Consiglio dei Ministri e realizzato in provincia di Trento dal 2010 al 2012 grazie al sostegno 
dell'assessorato alle politiche sociali e alla salute con la collaborazione dell'associazione Edu.C@re, 
della comunita' di San Patrignanoe e del dipartimento di sociologia e ricerca sociale dell'Universita' 
di Trento. Oggi sono stati presentati i risultati del progetto che ha come scopo principale la 
sensibilizzazione dei giovani al rischio e alle condizioni di illegalita' che comporta l'uso di sostanze 
stupefacenti. Il questionario, con alcune domande con funzioni di indicatori del grado di percezione 
del rischio collegato all'uso di droghe, secondo gli organizzatori ha dati risultati soddisfacenti nel 
90% dei casi, nel dimostrare un cambiamento di consapevolezza rispetto al problema 'droghe' in 
generale. Ad esempio prima degli interventi volti ad accrescere informazioni e conoscenza sugli 
effetti sulla salute di marijuana e hashish, la percentuale di coloro che ritiene che le due droghe porti 
dipendenza passa dal 54,8% al 63,6%. Il questionario ha anche evidenziato come il 50% dei giovani 
ritenga lo ''sballo'' del sabato sera conciliabile con gli impegni quotidiani ''organizzandosi bene''. Un 
aspetto che secondo gli organizzatori ''merita ulteriori approfondimenti in quanto si tratta di 
sottovalutazione dei rischi connessi all'uso delle droghe leggere''. Tra le dieci azioni messe in atto 
per aumentare la consapevolezza sugli effetti degli stupefacenti si trovano cineforum, concorsi di 

http://www.aduc.it/articolo/legge+droga+approvata+nel+decreto+olimpiadi+2006_20786.php
http://www.aduc.it/articolo/legge+droga+approvata+nel+decreto+olimpiadi+2006_20786.php


idee, corsi di educazione alla legalita', rappresentazioni teatrali.

17-05-2013 17:30 ITALIA/Droga. Due studenti delle superiori arrestati in classe
Sorpresi a scuola con marijuana e hascisc divisi in dosi, due studenti di un istituto superiore di Citta' 
di Castello (Pg) sono stati arrestati dai carabinieri che li hanno bloccati nelle loro classi. Italiani, 
incensurati, hanno 18 e 19 anni. Al diciottenne sono stati sequestrati - riferiscono i militari - circa 
nove grammi di marijuana divisi in altrettante dosi termosaldate. In un'altra classe il personale 
dell'Arma ha invece sorpreso un ragazzo di 19 anni con nove dosi di hascisc. Anche in questo caso 
confezionate con il cellophane. I carabinieri da tempo sospettavano che in alcuni istituti della citta' 
ci fossero giovani che consumavano droga. Stamani una decina di militari della locale stazione, 
dell'aliquota radiomobile e del nucleo cinofili di Firenze, sono entrati in una prima scuola. Con gli 
studenti seduti ai loro banchi, il cane antidroga ha ispezionato le aule di quarta e quinta. In 
quest'ultima ha segnalato un giovane che - riferiscono gli investigatori - e' subito fuggito uscendo 
dall'aula ma e' stato bloccato dai carabinieri e trovato in possesso della marijuana. In quarta invece 
e' stato individuato il diciannovenne con l'hascisc. Nel corso della perquisizione i carabinieri hanno 
rinvenuto poi dietro a un termosifone di un corridoio un'altra dose di marijuana. I controlli si sono 
poi spostati in un'altra scuola dove su un armadio all'interno di un'aula il personale dell'Arma ha 
rinvenuto ancora altre dosi di marijuana. I due ragazzi trovati in possesso della droga sono stati 
condotti in caserma. Uno e' stato trovato in possesso di un'ulteriore piccolo quantitativo di 
stupefacente e di un bilancino di precisione. Entrambi sono stati arrestati con l'accusa di detenzione 
al fine di spaccio di stupefacenti con l'aggravante di avere commesso il fatto all'interno di un istituto 
scolastico e il sostituto procuratore di Perugia Gemma Miliani ha disposto che venissero trasferiti al 
carcere perugino di Capanne. 
I carabinieri hanno riferito che i controlli sono stati svolti anche in seguito a segnalazioni dalle 
stesse scuole. Che hanno cosi' dimostrato - ha sottolineato l'Arma in un comunicato - ''forte 
sensibilita' verso la problematica e giusta preoccupazione per la salute ed il futuro degli studenti''. 
L'obiettivo dell'operazione e' stato di ''far comprendere agli studenti che l'uso di droghe, anche 
leggere, oltre ad essere pericoloso e' anche un comportamento sanzionato dalla legge, ed 
individuare eventuali ragazzi che non si limitavano al solo consumo''.

17-05-2013 17:57 COSTARICA/La presidente viaggia su aereo di amico di narcotrafficante 
colombiano

 I servizi di sicurezza del Costarica hanno ammesso ieri 16 maggio di 
aver fallito nella loro missione di protezione del presidente Laura Chinchilla, che ha fatto due 
viaggi internazionali a bordo di un aereo messo a disposizione di un colombiano che avrebbe 
legami con trafficanti di droga. Questo scandalo e' gia' costato il posto al potente ministro delle 
Comunicazioni e il capo dei servizi di sicurezza. “La Direzione dei servizi di informazione e 
sicurezza (DIS) non e' stata informata. Stiamo verificando tutto cio' che e' accaduto perche' si sia 
potuto verificare un fatto del genere”, ha detto il direttore dei servizi Mauricio Baraschi alla 



stazione radiofonica ADN. La presidente ha utilizzato due volte -a marzo per un viaggio ufficiale a 
Caracas e lo scorso fine settimana per un viaggio privato in Peru'- un jet messo a sua disposizione 
da Gabriel Morales Fallon, un uomo d'affari colombiano sospettato nel suo Paese di essere legato ad 
alcuni trafficanti di droghe.
All'inizio della settimana, la stampa del Costarica ha cominciato a porsi domande su quanto 
accaduto, coinvolgendo il ministro delle Comunicazioni Francisco Chacon, uno degli uomini forti 
del governo, che ha ammesso di essere stato ingannato da dei colombiani che erano entrati in 
contatto con lui con un falso nome, Gabriel O'Falan. “Gabriel Morales si e' presentato con un falso 
nome con l'intenzione di ingannarmi”, ha detto il ministro annunciando le sue dimissioni. In un 
comunicato la Presidente ha fatto presente la sua “viva preoccupazione per questa sequela di 
errori”, lamentandosi che “non siano stati effettuati dei controlli che avrebbero potuto consentire di 
individuare i legami tra questo aereo usato per i viaggi in Venezuela e in Peru' e una persona 
sospetta di attivita' illegali”.
Dal suo canto la DIS ha riconosciuto la propria responsabilita', evidenziando che “i controlli e filtri 
abituali non erano stati attivati”. “Se invece lo fossero stati, io avrei bloccato il viaggio della 
presidente” in Peru', ha detto Baraschi, che ha anche lui presentato le proprie dimissioni. “Ho 
accettato le dimissioni di Mauricio Baraschi (...) che aveva la responsabilita' della mia integrita' 
fisica e morale”, ha dichiarato la presidente in un messaggio televisivo ieri sera.
Secondo il quotidiano “El Tiempo” di Bogota', Morale Fallon e' vicino al narcotrafficante Luis 
Carlos Ramirez, attualmente detenuto in Brasile. Fallon, comunque, non e' mai stato incriminato e 
nega questo tipo di legami.
Lo stato costaregno non possiede un aereo presidenziale e la presidente viaggi abitualmente su dei 
voli commerciali o a bordo di jet prestati da aziende o notabili locali.

18-05-2013 10:36 ITALIA/Agevolazione spaccio droga. Condannato a 4 anni ex vicebrigadiere 
dei Carabinieri
L'ex vicebrigadiere dei carabinieri C.C., 50 anni di Latina, e' stato condannato a quattro anni e 
mezzo di carcere (tre coperti da indulto) perche' ritenuto colpevole dalla Corte d'Appello di Bologna 
di avere agevolato nello spaccio di eroina e cocaina a cavallo del 2000, quando era in servizio a 
Ravenna, due fratelli pusher tunisini che piazzavano la droga all'interno di una fabbrica 
abbandonata della citta' romagnola. La richiesta della Procura Generale era stata di otto anni e due 
mesi. In primo grado per l'ex militare era finita con l'assoluzione per alcune imputazioni e con la 
prescrizione per altre. Esito inverso per un altro carabiniere di 48 anni, anche lui in servizio a 
Ravenna all'epoca dei fatti e assolto dalla Corte d'Appello: in primo grado l'uomo era stato 
condannato per rito abbreviato a cinque anni di reclusione (il Pg aveva chiesto la conferma della 
sentenza). Conferma dell'assoluzione gia' decisa in primo grado per un terzo carabiniere imputato, 
un 44/enne di Roma (il Pg aveva chiesto sei anni e quattro mesi). Infine per il quarto militare alla 
sbarra in Appello, un 42/enne originario di Lecce, gia' nella scorsa udienza il Pg aveva rinunciato al 
ricorso facendo diventare definitiva l'assoluzione pronunciata in primo grado. Le sentenze erano 
attese per il 22 febbraio scorso quando la Corte bolognese aveva invece invitato le difese e il Pg a 
confrontarsi in un supplemento di discussione sull'ipotesi di concorso omissivo improprio, ovvero 
sull'eventualita' che i militari imputati, pur avendone i mezzi, non avessero a suo tempo fatto nulla 
per impedire il reato di spaccio. Secondo quanto ipotizzato dall'accusa, i tre avevano assistito allo 
spaccio di eroina e cocaina da parte dei due fratelli tunisini che nell'ex fabbrica abbandonata della 
Callegari reggevano il mercato della roba. Una dinamica consolidata, aveva prospettato il Pm 
Cristina D'Aniello titolare del fascicolo, alla base della quale ci sarebbe stato il consumo di droga da 
parte di alcuni militari. Nella vicenda erano stati indagati anche un quinto carabiniere, un 48/enne 
leccese assolto in abbreviato. E una guardia giurata ravennate di 62 anni assolta in dibattimento. Per 
un agente di polizia Penitenziaria - un 37/enne romano - era arrivato il proscioglimento in udienza 
preliminare. Infine i due fratelli tunisini avevano patteggiato nel luglio 2010 un anno e mezzo di 
carcere a testa.



18-05-2013 10:44 ITALIA/O ci curate con staminali o ci suicidiamo. 4 fratelli distrofici dalla 
nascita
Palmina, Elena, Sandro e Marco Biviano, quattro fratelli di Lipari, di 41, 36, 35 e 31 anni, tutti 
affetti dalla nascita distrofia muscolare (Elena e' anche attaccata a un respiratore), la stessa malattia 
che ha ucciso il loro papa' e lo zio, chiedono di essere curati con le staminali, altrimenti, dicono al 
quotidiano on-line blogsicilia.it, ''ci recheremo all'estero per sottoporci all'eutanasia''. ''Siamo 
dimenticati dalle istituzioni ed emarginati dalla societa' - dice Sandro -, se non ci permetteranno di 
curarci sceglieremo di morire, ma adesso''. Ad occuparsi di loro e' mamma Provvidenza. ''Se non 
avessimo nostra madre - racconta Sandro - saremmo morti gia' da un pezzo. Ma da sola non puo' 
continuare. La nostra vita e' terribile ma anche la sua. Tra noi fratelli ci siamo confidati di aver 
pensato che sarebbe meglio morire. Abbiamo chiesto al Comune di mandarci qualche ora al giorno 
un'infermiera. Soltanto promesse, nulla di piu'. Non e' mai venuta neanche un'assistente sociale per 
capire in che condizioni viviamo''. Avevano anche chiesto al Comune la donazione di un pulmino: 
''ci piacerebbe tanto - dice ancora Sandro - fare un giro dell'isola, andare a prendere un po' d'aria, 
ma nemmeno questo ci e' consentito''. I quattro ragazzi si appoggiano alla onlus Sicilia Risvegli 
presieduta da Pietro Crisafulli, fratello di Salvatore, morto nel febbraio scorso in attesa che un 
giudice gli concedesse di curarsi con le staminali.

20-05-2013 17:04 ARABIA SAUDITA/Siriano giustiziato per droga
Nuova condanna a morte eseguita in Arabia Saudita. Un siriano, Mohammed Yousuf Ezzeddine, e' 
stato decapitato nella citta' di Qurayat, nel nord del regno del Golfo, con l'accusa di traffico di 
droga. Lo riferisce l'agenzia d'informazione 'Spa', citando un comunicato del ministero dell'Interno 
di Riad. Un altro siriano, Mohammed Khalaf, era stato giustiziato per lo stesso motivo in Arabia 
Saudita lo scorso 6 maggio. Sono circa 40 il numero delle persone giustuziate nel regno di re 
Abdullah da inizio anno, mentre nel 2012 le pene capitali eseguite sono state circa 70. Omicidio, 
stupro, apostasia e traffico di droga sono tra i reati punibili con la pena di morte nella monarchia del 
Golfo. 

20-05-2013 17:19 USA/Staminali artificiali da qualunque cellula
Il ricercatore australiano Jose Polo ha diffuso una road map molecolare che spiega come 
trasformare qualunque tipo di cellula del corpo umano in cellula staminale artificiale. Lo studio 
della Monash University, condotto in collaborazione con la Harvard University, e' uno dei piu' 
importanti progressi nelle tecnologie di riprogrammazione cellulare che sono gia' state esplorate nei 
test farmaceutici e in qualche trial clinico, ma che finora non sono state ancora perfettamente 
comprese.
L'uso delle cellule riprogrammate, le cellule pluripotenti indotte (iPS) comporta vantaggi pratici 
rispetto a quelle ricavate dagli embrioni. Le cellule staminali pluripotenti artificiali sono state 
ottenute sette anni fa dallo scienziato Shinya Yamanaka, che per quel lavoro vinse poi il premio 
Nobel.

21-05-2013 19:36 ITALIA/Reati droghe. Cassazione: convalida entro 48 e non 24 ore
Per i reati legati alle sostanze stupefacenti, la convalida da parte del giudice di pace del 
provvedimento restrittivo del questore deve rispettare il termine di 48 ore per consentire l'esercizio 
della difesa, a pena di nullit . Lo ha stabilito la Corte di cassazione, con la sentenza 21703/2013, 
accogliendo il ricorso di un uomo a cui era stato imposto, e convalidato dopo sole 24 ore, il rientro 
nella propria abitazione entro orari prefissati e il divieto di guidare per un anno. I giudici della 
Suprema corte, infatti, hanno chiarito che "quando il giudice di pace competente convalida il 



provvedimento adottato dal questore, ai sensi dell'articolo 75-bis, comma 2 del Dpr 309 del 1990, 
prima che sia trascorso il termine di 48 ore dalla notifica all'interessato del provvedimento stesso, si 
realizza una lesione del diritto all'intervento e all'assistenza difensiva, che impone l'annullamento 
della decisione di convalida per violazione di norma processuale stabilita a pena di nullit ex articolo 
178, lettera c) del Codice di procedura civile". Infatti, per la Cassazione "evidente" che la facolt di 
presentare memorie e deduzioni al giudice della convalida "verrebbe del tutto vanificata qualora 
non sia assicurata alla difesa un lasso di tempo, tra la notifica del provvedimento del questore e la 
convalida del giudice dl pace, adeguato per l'esercizio di questa forma di contraddittorio, se pur 
meramente cartolare". E quando i termini non vengono rispettati decade anche il provvedimento 
originario del questore, non solo dunque la sua convalida

21-05-2013 19:40 ITALIA/Narcosale. Radicali Torino chiedono referendum comunale
I Radicali hanno illustrato oggi in Municipio a Torino la petizione popolare promossa 
dall'Associazione radicale Adelaide Aglietta che chiede al Consiglio comunale di indire sei 
referendum consultivi, da abbinare alle elezioni europee della prossima primavera. I quesiti 
riguardano la nascita della Citta' metropolitana, la regolamentazione della prostituzione, l'apertura 
di narcosale, la riduzione del consumo di suolo tramite riutilizzo delle aree già edificate e 
l'istituzione di un fondo di compensazione ecologica in caso di occupazione di nuovi terreni, 
l'istituzione del pedaggio d'ingresso per finanziare il completamento della metropolitana, la 
costruzione della ruota panoramica al Valentino. ''I cittadini su questioni sociali e sanitarie come la 
droga e la prostituzione - afferma Manfredi - sono sistematicamente tagliati fuori. Noi vogliamo che 
i torinesi si esprimano''. 

-------------------------------------------
COMUNICATI

15-05-2013 11:39 Mozzarella italiana alla listeria
Primo Mastrantoni

 Mozzarella italiana alla listeria. Capita anche da noi. Cosi' la mozzarella 
a dadini LATBRI venduta in Italia (1), distribuita in Svizzera e Belgio, contiene listeria 
monocytogenes, un microorganismo patogeno per l'uomo, resistente alla basse temperature 
(prolifera anche nel frigorifero) ma che viene neutralizzato a temperature superiori ai 60 gradi. E' un 
batterio insidioso, ubiquitario, anche se predilige i prodotti lattiero-caseari. Una persona sana puo' 
resistere alla listeriosi al contrario delle persone immunodepresse, le donne in gravidanza o soggetti 
con particolari malattie. La conseguenza piu' grave e' la setticemia. 
Per fortuna il lotto del prodotto inquinato e' stato ritirato. 

(1)  lotto N3 107 U.

https://webgate.ec.europa.eu/rasff-window/portal/index.cfm?event=notificationDetail&NOTIF_REFERENCE=2013.0615
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16-05-2013 09:31 Condono edilizio. Ci riprovano
Primo Mastrantoni

 Il presidente della Commissione Giustizia del Senato, Francesco 
Nitto Palma, ha dichiarato che intende presentare una proposta di legge per il condono edilizio che, 
soprattutto, interessera' le 129mila case abusive della regione Campania. Si pensi che nel quartiere 
di Pianura (Napoli) ci sono 70mila domande di condono a fronte di una popolazione di 58mila 
persone. Naturalmente, le case abusive non hanno pagato, ne' pagheranno, l'IMU. Che i condoni 
rappresentino la negazione dello Stato di diritto e' indubbio e premiare i furbi a scapito degli onesti 
e' una cosa che fa ribollire il sangue. Alcune considerazioni vanno pero' fatte relativamente al 
condono edilizio. Chi e' il titolare primo del controllo del territorio? I Comuni, cioe' i Sindaci. Come 
mai costoro hanno consentito che si devastasse un'area sotto il loro controllo? Perche' non sono 
intervenuti prima dello scempio? E, ora, cosa intendono fare? La palla passera' al Parlamento, se ne 
vorra' discutere. Con il condono edilizio si pensa di chiudere un passato di illegalita'. Un colpo di 
spugna, insomma, per affrontare il futuro in legalita'. Gia', l'esperienza del passato ha dimostrato il 
contrario: all'avviso di un provvedimento di condono si sono moltiplicati gli abusi edilizi. I Sindaci 
si sono dimostrati incapaci di governare il proprio territorio e, ora, si trovano stretti tra il dovere di 
far rispettare la legge e la "necessita'" di chiudere un occhio (anche due) sulle case abusive.
Difficile vedere i Sindaci alla guida di una ruspa! 

17-05-2013 09:17 Roma Capitale. Buche ed elezioni
Primo Mastrantoni

 E' tutto un fiorire di macchine asfaltatrici a Roma Capitale (cosi 
si chiama il Comune di Roma). Il motivo? Vogliamo pensare male e forse ci indoviniamo: tra due 
settimane ci sono le elezioni. Il Sindaco uscente, Gianni Alemanno, candidato a succedere a se 
stesso, si e' accorto che Roma e' una citta' gruviera, come il noto formaggio svizzero. Lo stato di 
dissesto della pavimentazione stradale e' diventato un simbolo cittadino, come il Colosseo, a scapito 
di mezzi e pedoni. Ora, in vista dell'appuntamento elettorale, si tenta fare qualcosa puntando sulla 
scarsa memoria dei romani, i quali, se vogliono continuare a farsi prendere in giro, non hanno che 
da confermare il Sindaco uscente.
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20-05-2013 12:04 Europa colpevole?
Primo Mastrantoni

 28 milioni di disoccupati e un Pil a meno 0,4 per il 2013. Questo in sintesi in 
quadro della situazione in Europa. Facile attribuire all'Europa stessa, alle sue istituzioni, alle sue 
regole e alla sua moneta la responsabilita' della crisi. Crescono i movimenti antieuropeisti, la Gran 
Bretagna vuole un referendum sull'Europa. Circola l'idea che il ripiegamento nazionale sia la 
soluzione. L'Europa e' davvero colpevole della situazione attuale? Se ci riferiamo all'Italia non ci 
sembra proprio. L'Europa e' responsabile del debito pubblico italiano, del collasso del nostro 
sistema giudiziario, della corruttela, pubblica e privata, dell'economia in nero, dell'evasione fiscale, 
della malavita, mercato del lavoro asfittico, del 50% del Pil in spesa pubblica? Non ci sembra 
proprio. Se ci riferiamo agli altri Paesi, possiamo dire che l'Europa e' responsabile del bilancio 
pubblico falso della Grecia, della bolla immobiliare spagnola, dell'incosciente credito bancario 
irlandese e delle furbizie di quello cipriota? Meno che mai. 
Facile scaricare le responsabilita'! Irresponsabile cavalcarle. Dobbiamo mettere mani ai nostri 
problemi e un aiuto ci puo' venire proprio dall'Europa.

21-05-2013 11:23 Operativa la sede di Aprilia dell'Aduc
 Pienamente operativa la sede Aduc di Aprilia (LT). A garantire i consumatori c'e' la avvocatessa 
Adolfa Ausiliatrice Bruno, con una consulenza a tutto campo: civile, penale e tributaria. L'avv. 
Bruno si avvale della fattiva collaborazione di colleghi avvocati esperti nelle varie branche del 
diritto. 
La sede e' in via dei Mille 25, tel. 069275134, fax 0692704329. Si riceve previo appuntamento 
telefonico. 
Con l'apertura delle sede apriliana, che copre l'intero territorio della provincia di Latina, l'Aduc ha 
completato la propria struttura territoriale regionale che offre ampia possibilita' di sostegno per la 
difesa dei diritti dei cittadini, utenti e consumatori.

-------------------------------------------

ARTICOLI
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16-05-2013 10:42 Automobile in Usa. Grazie ad Internet i giovani la usano molto meno
Redazione

 Da tempo l'automobile e' stato il simbolo della liberta' individuale in 
Usa, immortalata con dei “road movie” leggendari. Ma, dopo che gli americani hanno guidato 
sempre di piu' per un periodo interrotto di sessanta anni, il numero di chilometri percorsi ha 
cominciato a diminuire dopo la meta' dell'ultimo decennio.
Non e' una novita' e diversi studi sono stati fatti oltre-Atlantico. Abitualmente il motivo viene 
individuato nella situazione economica. Di fatto, i guidatori hanno la tendenza ad utilizzare meno 
l'automobile nei periodi di recessione, in quanto lavorano meno e cercano di risparmiare sui soldi. 
Soprattutto perche' il prezzo della benzina e' esploso dopo gli anni '70.
Ma secondo un nuovo rapporto pubblicato il 14 maggio dall'ONG US Public Interest Reseearch 
Group, questa tesi non spiega tutto. Il cambiamento delle abitudini di guidare hanno infatti 
preceduto la recente recessione e sembrano piuttosto far parte di un cambiamento strutturale legato 
all'evoluzione demografica. Secondo le studio, i giovani sono meno portati a guidare -o ad avere 
una patente di guida- rispetto alle generazioni precedenti, per le quali l'automobile era una sorta di 
diritto.
La fine del “driving boom”
E' quanto dimostrato da una serie di cifre: i chilometri percorsi da una persona ogni anno, sono 
passati dagli 8.700 del 1970 ai 16.100 del 2004 (+85%); e' quello che il rapporto chiama “driving 
boom”, che e' leggermente diminuito tra il 2004 e il 2012, attestandosi a 7.000 chilometri (-7%), 
cioe' il livello del 1996. Altra dimostrazione del calo: alla fine del 2012, i guidatori rappresentavano 
il 49% della popolazione con piu' di 16 anni rispetto al 61% dell'ultimo rilievo, a giugno del 2005.
Nel contempo gli americani, nel 2011 rispetto al 2005, hanno effettuato circa il 10% in piu' di 
trasporti collettivi. Altrettanta crescita per la mobilita' a piedi e in bicicletta.
Una tendenza che e' piu' marcata tra i giovani: nei 16/34enni, tra il 2009 e il 2001, il calo dell'uso 
dell'automobile e' stato del 23% in chilometri. Inoltre i giovani americani con meno di 34 anni 
hanno sempre meno patenti di guida: tra il 2000 e il 2010, il tasso percentuale e' passato dal 21 al 
26.
Tecnologie di Internet
“La generazione nata tra il 1983 e il 2000 e' piu' suscettibile di voler vivere nei quartieri urbani e 
pedonalizzati e sono piu' disponibili a mezzi alternativi di trasporto -dice il rapporto-. E' anche la 
prima generazione ad usare in pieno le tecnologie mobili di Internet, che offrono velocemente 
nuove opzioni di trasporto e possono anche sostituire la mobilita', grazie essenzialmente al 
telelavoro, allo shopping online, alle teleconferenze e ai social network”.
Questa ricerca avvalora alcune ricerche condotte nel 2012 da Michael Sivak dell'Istituto di ricerche 
sui Trasporti dell'Universita' del Michigan, che avevano gia' rilevato che i giovani chiedono meno 
patenti di guida rispetto alle generazioni precedenti. “La maggior percentuale di utenti di Internet e'  
associata al tasso piu' basso di coloro che prendono una patente di guida. Un risultato che e' 
coerente con l'ipotesi che i contatti virtuali, presso i giovani, riducono il bisogno di contatti reali”.
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Se il calo della guida in auto presso i giovani va avanti, cosi' come ci dice questo rapporto, la 
percentuale di mobilita' in Usa dovrebbe rimanere, fino al 2040, al di sotto del picco del 2007, 
anche con una previsione del 20% della crescita della popolazione. 
Malgrado questo, la politica americana dei trasporti resta ancorata al passato, sottolinea il rapporto. 
“Le previsioni ufficiali continuano a registrare un aumento costante della mobilita' privata su 
gomma, nonostante le cifre degli ultimi decenni -dice lo studio-. Le politiche federali, statali e 
locali dovrebbero al contrario contribuire a creare condizioni in cui gli americani potrebbero 
realizzare il proprio desiderio di guidare meno. L'aumento degli investimenti nel trasporto 
collettivo, le infrastrutture legate alla mobilita' pedonale e in bicicletta, nonche' il trasporto 
ferroviario interurbano, creerebbero per gli americani la possibilita' di usufruire di un piu' ampio 
ventagli di opzioni”.

17-05-2013 11:25 Cannabis, commento alla sentenza della Cassazione n. 18804/13
Carlo Alberto Zaina

Esiste indubbiamente una questione cannabis, di carattere 
normativo-giurisdizionale; non è certo questa una novità.
La negativa soluzione adottata con la sentenza della Sesta Sezione della Corte di Cassazione, n. 
18804/13, pubblicata proprio in questi giorni e che dichiara manifestamente non infondata la 
duplice questione di legittimità costituzionale, denunziata sia in relazione all'iter di approvazione 
della L. 49/2006, sia riguardo allo specifico profilo dell'art. 73 dpr 309/90 , esclude, 
irragionevolmente, la possibilità di adottare una soluzione giurisprudenziale e legislativa logica, 
uniforme, costante e coerente con l'evoluzione e le necessità del comune e del pubblico sentire 
sociale.
Essa si pone, altresì, in aperto ulteriore contrasto con l'indirizzo normativo europeo, già disapplicato 
ingiustificatamente dal legislatore italiano.
Con riserva di approfondire, in corso di trattazione, le specifiche critiche che devono essere mosse 
antagonisticamente alle giustificazioni contenute nella sentenza, giovi, comunque, sin d'ora 
precisare con franchezza (e senza ricorrere ad inutili perifrasi di circostanza) che la decisione della 
Corte non convince affatto.
Essa, infatti, mostra due importanti lacune di carattere sistematico.
Da un lato, i fondamentali temi del rispetto dei requisiti previsti dall'art. 77 co. 2 Cost. in ipotesi di 
ricorso ad attività di legislazione per decreto e del rapporto di omogeneità che, deve intercorrere fra 
decreto legge e legge di conversione, rimangono sostanzialmente elusi, siccome vengono affronti 
con una metodologia che, nella sua sinteticità, risulta approssimativa e per nulla esauriente.
Questo procedimento esegetico diviene presupposto sul quale si forma un complessivo errore 
ermeneutico in cui la Corte di Cassazione incorre su entrambi gli argomenti.
Dall'altro, i giudici di legittimità affrontano, infatti, l'importante tematica del rapporto di conformità 
costituzionale della norma ordinaria, omettendo di soffermarsi sul valore di fonte primaria del 
diritto della decisione UE 757/GAI/2004, cui – attraverso l'art. 117 Cost. - il diritto italiano deve 
uniformarsi.
La Corte si sofferma semplicemente ed esclusivamente sull’art. 4 dell’articolato complesso 
normativo europeo e circoscrivendo la propria attenzione a questa sola disposizione (della quale, 
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peraltro, viene fornita un'interpretazione opinabile) omettendo in concreto, invece, di considerare le 
premesse (in special modo il punto 5 di tale paragrafo) che appaiono geneticamente risolutive.
L’interpretazione esegetica che deriva da tale processo di indagine del testo legislativo appare, 
dunque, affetta da vizio di parzialità, insufficienza e non correttezza.
CONTINUA LA LETTURA DEL COMMENTO...

17-05-2013 17:28 Conti di deposito - Sforbiciata ai tassi
Barbara Auricchio

   In linea con le prevalenti attese, la Banca Centrale Europea al termine del 
Consiglio Direttivo ha annunciato il taglio dei tassi di interesse dell'area euro di 25 punti base. 
Scende così allo 0,50% il tasso sulle operazioni di rifinanziamento a favore delle banche, 
raggiungendo un nuovo minimo storico dopo nove mesi di stallo dal precedente minimo di 0,75%. 
Il taglio dei tassi è stato deciso come ulteriore intervento per favorire la ripresa economica che, 
secondo Mario Draghi, dovrebbe arrivare già nel corso dell'anno.
Lo stesso Draghi ha anche annunciato che le aste per fornire liquidità illimitata a scadenza 
trimestrale saranno protratte fino a metà 2014 e che la BCE continuerà a tenere una politica 
monetaria accomodante per tutto il tempo che sarà necessario.
 
La maggior parte degli istituti bancari da noi osservati, in seguito alla decisione sui tassi presa dalla 
Banca Centrale, ha così provveduto celermente ad adattare i rendimenti dei conti di deposito alle 
nuove condizioni di mercato, riducendo – in alcuni casi drasticamente – i relativi rendimenti.
 
Già nella scorsa pubblicazione scrivevamo di come Banca Ifis avesse annunciato la riduzione dei 
tassi su Rendimax, in vigore dallo scorso 8 maggio: il tasso sul vincolo a 12 mesi, con liquidazione 
posticipata degli interessi, passa dal 3,85% al 3,35%, Rendimax Like scende dello 0,50% arrivando 
al 3% mentre il rendimento del deposito libero arriva all'1,30% (in precedenza 1,75%). Come già 
avvenuto con le passate modifiche, rimangono invariate le condizioni per chi ha sottoscritto il conto 
nella forma vincolata mentre per i sottoscrittori del deposito libero e libero a chiamata le variazioni 
avranno effetto dopo 60 giorni.
Tagli anche per Banca Marche su Deposito Sicuro,per tutte le scadenze, di mezzo punto 
percentuale: il rendimento del conto vincolato a 12 mesi passa dal 4,50% al 4%. Nonostante questa 
riduzione, Deposito Sicuro rimane il conto con i tassi più alti della nostra classifica per i depositi sia 
a 12 che a 6 mesi.
 
Banca Sistema riduce di una percentuale variabile dallo 0,70% allo 0,90% i tassi di SiConto 
(deposito con vincolo annuale scende al 2,90% dal 3,8%) e nel contempo ha aggiunto nuove 
scadenze a quelle già esistenti, dai 42 ai 60 mesi. Anche Dolomiti Direkt ha seguito la solita 
strategia di riduzione dei tassi (12 mesi dal 3,25% al 3,10%) e di contemporaneo allungamento delle 
scadenze, che nel caso di Depo Dolomiti Fix arrivano fino ai 48 mesi.
Sforbiciate ai tassi anche per Banca Mediocredito su Conto Forte (vincolo annuo dal 4,10% al 
3,6%), per WeBank su Deposito WeBank (12 mesi dal 3% al 2,75%) e per la Popolare di Vicenza 
su Conto SemprePiù Web (vincolo annuale sui nuovi depositi dal 3,5% al 2,75%).
Prevediamo che anche gli altri istituti di credito che per il momento hanno lasciato invariati i tassi 
provvederanno ad apportare modifiche in riduzione.
 
Sul fronte dei titoli di stato a breve termine, l'ultima asta dei Bot a 12 mesi si è conclusa con un 
nuovo minimo storico dall'introduzione dell'euro: il tasso è sceso allo 0,703% dal precedente 
minimo di 0,922%. La domanda dei titoli è stata di 1,16 volte l'offerta.
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20-05-2013 16:04 La 'fantadiffamazione'
Guido Scorza (L'Espresso)

 Pubblichiamo questo articolo di Guido Scorza pubblicato sul sito de L'Espresso 
riguardante la vicenda del forum ospitato dall'Aduc intitolato "Fabio Oreste e la Fantafinanza". 
(L'Espresso) - Come lo intitolereste un forum di discussione attraverso il quale invitare utenti e 
consumatori a confrontarsi sulle competenze ed incompetenze – vere, presunte o magari millantate 
– dell’ex mago “Omen di Bahia”, “Cartomante Demonologo Esorcista e Sensitivo”, esperto in 
magia brasiliana, già condannato dall’Antitrust che, ad un certo punto della sua vita, si mette ad 
organizzare corsi a pagamento, promettendo ai partecipanti di insegnar loro a guadagnare il 512% 
dei propri investimenti, grazie alla “teoria della vibrazione” secondo la quale l’andamento dei 
mercati finanziari è indissolubilmente legato a fenomeni fisici e astronomici?
Se state pensando di accostare la parola – peraltro decisamente abusata – “fantafinanza” al nome 
dell’ex mago, converrà che leggiate prima la sentenza con la quale il Tribunale di Firenze ha 
condannato l’ADUC – associazione di consumatori ed utenti – a risarcire il teorico della vibrazione 
finanziaria, per averlo diffamato, consentendo che uno dei propri utenti intitolasse in questi termini 
un forum di discussione sull’argomento e per non aver cambiato titolo al forum quando il “mago 
della finanza” [n.d.r. lo scrivo nella speranza che l’espressione non risulti diffamatoria] si è rivolto 
ad un giudice per chiedere che l’associazione procedesse in tal senso.
CONTINUA a leggere...

21-05-2013 09:43 Cannabis terapeutica. Non bastasse il DPA, ora ci si mette pure l'AIFA...
Pazienti Impazienti Cannabis (P.I.C.) *

 Ce lo aspettavamo che prima o poi sarebbe accaduto, ma è molto peggio di quel 
che si poteva razionalmente prevedere. La Determinazione dell'AIFA pubblicata sul supplemento 
n°33 alla Gazzetta Ufficiale del 30 aprile scorso, in cui viene concessa l'Autorizzazione 
all'Immissione in Commercio al “Sativex” rappresenta una chiusura totale, devastante ed 
inaspettata, per l'uso terapeutico dei farmaci derivati dalla cannabis in Italia: in poche ore siamo 
tornati indietro di moltissimi anni, dopo una brevissima primavera di speranza.
Grazie ad un insieme di disposizioni incredibilmente rigide ed antiscientifiche, dall'evidente sapore 
di propaganda politica antidroga, è una dichiarazione di guerra ai malati, uno schiaffo alle loro 
necessità e speranze. Il Sativex sarà prescrivibile solo per quel malato di sclerosi multipla, che sia 
affetto da spasmi intrattabili con tutti gli altri farmaci antispastici. L'AIFA specifica, in Gazzetta 
Ufficiale, che i pazienti dovranno inoltre aver dimostrato "un miglioramento clinicamente 
significativo dei sintomi associati alla spasticità nel corso di un periodo di prova iniziale della 
terapia".
Non bastasse, l'AIFA ha anche deciso che il Sativex si prescriverà solo con "ricetta limitativa" (RL), 
cioè si limita la prescrivibilità ai soli neurologi e centri ospedalieri, e viene ostacolato anche 
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l'utilizzo delle preparazioni magistrali galeniche, che grazie a questa trovata saranno probabilmente 
vincolate alle stesse limitazioni.
Sono 3 le categorie di farmaci per i quali è richiesta la RL, ed i cannabinoidi a nostro modesto ma 
‘informato’ avviso non rientrano in nessuna di queste, comprendenti p.es. interferone e 
chemioterapie oncologiche. Nemmeno la morfina richiede RL per essere prescritta, e può farlo 
qualunque medico, anche se è inserita nella più restrittiva tra le Tabelle degli stupefacenti 
prescrivibili, la II A. Limitare la prescrizione allo specialista neurologo ed a strutture ospedaliere 
significa comunque che in ambito ospedaliero qualsiasi specialista potrebbe prescrivere questi 
farmaci e preparazioni magistrali, ma è fin troppo facile prevedere che saranno ancor meno di ora a 
farlo. Il concetto di massima pericolosità e controllo per queste medicine è per i medici un 
messaggio eloquente, quelli di base poi sono esclusi a priori, con un tratto di penna.
A completamento del quadro, per quanto riguarda la rimborsabilità, il Sativex è farmaco di Classe 
H: "di impiego esclusivo in ambiente ospedaliero o negli ambulatori specialistici e non dispensabile 
al paziente in farmacia". Il sito dell'AIFA aggiunge: "Infine, si ricorda che è attualmente in corso la 
raccolta delle informazioni relative ai responsabili autorizzati a questo tipo di operazioni. Pertanto, 
si invitano le Regioni che non avessero ancora inviato i dati a farlo quanto prima."
Con queste nuove assurde limitazioni viene anche cancellato il lavoro di anni di diverse 
associazioni che avevano impegnato molti dei loro sforzi a seguire i percorsi delle leggi regionali. A 
questo punto le leggi già approvate potrebbero risultare totalmente inutili.
E' davvero un pericolo per la salute pubblica, l'uso terapeutico di cannabis? In Canada, dove senza 
che ciò rappresenti un problema il Sativex è presente in farmacia da tempo, nonostante la situazione 
relativamente aperta ed anni di esperienza e raccolta di dati nello svolgimento del MMAP 
(Marijuana Medical Access Program), la Corte Suprema ha stabilito che non tutti i pazienti hanno 
sufficiente accesso alla cannabis medicinale di stato o auto-coltivata, anche da terzi incaricati dal 
malato, ed ha chiesto la modifica della legge in senso meno limitativo per i malati. 
Nella vicina Germania, una Corte amministrativa ha imposto alla BfArm del ministero della salute 
di non rigettare le richieste di auto-coltivazione da parte dei pazienti che, per motivi economici o di 
altro tipo, non potessero utilizzare le infiorescenze olandesi “Bedrocan” secondo la procedura 
amministrativa standard, e tralasciamo di parlare della situazione in California e negli altri 18 Stati 
Usa che hanno programmi di Medical Marijuana, o di quella in altri Paesi europei e non. Mentre in 
Colorado e Washington si è deciso tramite referendum popolare di legalizzare la marijuana per tutti 
gli utilizzi al di là di quello medico, da noi si scrivono regole rigidissime e discriminanti anche per 
l'accesso dei malati ai farmaci. In Israele per molto meno (nuove restrizioni in vigore da subito per 
l'uso della cannabis a fini terapeutici, una lista di 7 patologie comprendente Cancro, morbo di 
Crohn, Colite, Hiv, SM, malati terminali negli ultimi 6 mesi di vita, dolore ma non Parkinson, 
glaucoma e disturbi psichiatrici), pazienti e medici saranno dal 23 Maggio in sciopero della fame di 
fronte al Ministero della Salute, mentre diversi ospedali israeliani già avvertono che le nuove 
procedure provocheranno il ricorso all'acquisto al mercato illegale da parte dei pazienti estromessi 
dalla lista, e criticano le norme per essere "arbitrarie e discriminanti senza alcuna spiegazione 
logica".
E da noi, cosa succederà ora? Non basta certo una delibera dell'AIFA a far svanire le sofferenze, 
nessuno può seriamente pretendere che cittadini malati si mettano l'anima in pace e rinuncino a 
migliorare le proprie condizioni di salute, oggi ed in un prossimo futuro. Moltissimi hanno ormai 
sperimentato personalmente effetti benéfici sostanziali sui propri sintomi per patologie come 
glaucoma, epilessia, Hiv, tumore e molte altre, sostituendo o diminuendo i dosaggi di farmaci ben 
più tossici, o riducendo i loro effetti collaterali. Tramite l'accesso legale su prescrizione medica e 
magari gratuitamente dal 2005 ad oggi, o con viaggi nei molti paesi esteri dove è disponibile la 
cannabis terapeutica, o con l’acquisto presso il mercato nero, o con pratiche illegali 'fai da te'.
Dopo questa chiusura sui farmaci, anche per chi era riuscito ad averne già accesso legalmente ed 
ora dovrebbe interrompere la terapia, non rimane che l'azione diretta a tutela della propria salute: 
coltivare seriamente le alternative e seguire la strada dell'auto-produzione. In questi giorni 
moltissimi pazienti, autonomamente in tutta Italia, stanno valutando come unica soluzione quella di 
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iniziare un percorso che diventa ancora più urgente alla luce degli ultimi colpi bassi alla libertà di 
cura, e già in diverse città piccoli gruppi di cittadini con diverse patologie, si stanno organizzando 
sul modello dei Cannabis Social Club, una proposta alle istituzioni su scala europea.
Ne va della nostra salute, troppo importante per delegarla all'Aifa, agenzia recentemente contestata 
anche dagli Oftalmologi ("non è in grado di tutelare la salute visiva degli italiani") e dai 
Diabetologi, tantomeno al Dipartimento Politiche Antidroga ed alle organizzazioni mafiose.

* Pazienti Impazienti Cannabis (P.I.C.)
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